

Chères/chers parents bonjour,

Nous y voici, il s'agit (déjà !) de notre dernier bulletin annuel d'information au sujet du projet « *Politiques linguistiques familiales et institutions scolaires : le cas de parents francophones à Berne* » (2019-23) auquel vous avez si gentiment participé.

Le projet touche en effet bientôt à sa fin et nous pouvons vous assurer que, jusqu'au bout, il nous aura passionnées.

Avec sept présentations scientifiques (sous forme de colloques, symposiums, conférences, etc.) et sept publications (six sous forme *peer review* et une de vulgarisation) dont deux en allemand et cinq en français, le projet a été largement diffusé dans les milieux académiques et éducatifs des espaces francophones et germanophones. L'intérêt sociétal pour les questions linguistiques en lien avec les institutions scolaires n'a d'ailleurs fait que croître depuis le début du projet en 2019 et les enjeux du bilinguisme n'ont jamais été aussi actuels dans le canton de Berne.

C'est un peu grâce à vous ! Merci !

L'aventure ne s'arrête toutefois pas complètement. L'ambition pour l'année 2023/24 consiste à rassembler et compléter tout le travail déjà accompli en vue de la publication fin 2024 d'un livre portant spécifiquement sur les parents francophones de la ville Berne. A suivre, donc ...

En attendant, le site en ligne continue d'être mis à jour.

<https://www.phbern.ch/forschung/projekte/politiques-linguistiques-familiales-et-institutions-scolaires-les-cas-de-parents-francophones-a-berne>

En vous souhaitant encore de formidables expériences familiales avec les langues et de belles journées de printemps à venir, wir verabschieden uns langsam...

Cordialement

Irène Zingg, Jésabel Robin